



# Una plataforma elevadora en la biblioteca pondrá fin a la falta de accesibilidad de Traducción

La Universidad tiene previsto instalar el próximo mes el nuevo mecanismo para salvar los escalones de acceso a la zona de estudio

R.D.L. | SALAMANCA

Adiós a las barreras arquitectónicas en la Facultad de Traducción y Documentación. El próximo mes, la Universidad de Salamanca instalará una plataforma elevadora en el acceso a la biblioteca de dicho centro, un mecanismo que permitirá salvar los numerosos escalones que hacen prácticamente imposible el uso de este espacio de estudio y préstamo de libros por personas con problemas de movilidad.

La Unidad de Infraestructuras de la Universidad de Salamanca ya ha licitado y adjudicado el proyecto, que supone una pequeña inversión de 8.000 euros, por lo que prevé que la colocación de la plataforma se lleve a cabo a mediados o finales del mes de abril, pasada la Semana Santa.

Previamente, al inicio de este curso tuvo lugar la instalación de la primera de las dos plataformas elevadoras incluidas en el proyec-

to de Traducción y Documentación, en este caso situada en el acceso principal al edificio, jalonado por cinco escalones.

El planteamiento de estas mejoras coincidió en el tiempo con las quejas de Eva Valverde, alumna del grado en Traducción. "Los bedeles me tienen que ayudar a diario para entrar y salir de la facultad", lamentaba la joven que necesita una silla de ruedas para moverse y pedía una solución urgente. Al final parece que se resolverá el problema aunque no con la premura que pedía la estudiante.

**“Los bedeles me tienen que ayudar a diario para entrar en la facultad”, se quejaba hace un año una alumna de Traducción**

La intervención en el acceso a la biblioteca de Traducción y Documentación supone un paso más en las intervenciones programadas en el “Plan de rehabilitación y mejora de la accesibilidad de los edificios histórico-artísticos”. Junto a la Facultad de Traducción y Documentación, en el plan desarrollado por la institución académica, bajo el asesoramiento de la Fundación Once, figuran actuaciones en Filología, Matemáticas y Educación y el Colegio Arzobispo Fonseca.

En el caso del Palacio de Anaya, desde el pasado año una larga rampa permite acceder sin dificultad a Filología. Está aún pendiente de ejecución sin fecha las mejoras en Educación; en Matemáticas, que se abordará en verano, y en el Colegio Fonseca. En el caso de este último edificio, lo más probable es que las obras se incluyan en el VIII Centenario.



Escaleras de acceso a la biblioteca de Traducción y Documentación. | ALMEIDA

## LOS DETALLES

### El ascensor del edificio Solís, pendiente

Entre los proyectos de accesibilidad pendiente de ejecución por parte de la Universidad de Salamanca figura la colocación de un ascensor en el edificio Solís de Educación, de momento no hay fecha para esta actuación.

### Obras por el VIII Centenario

Uno de los ejes estratégicos del VIII Centenario es el patrimonio y la accesibilidad. En esta línea se plantea la mejora del Colegio Arzobispo Fonseca y es probable que se actúe también en las Escuelas Mayores.